



**VSPB · FSFP**

Verband Schweizerischer Polizei-Beamter  
Fédération Suisse Fonctionnaires de Police  
Federazione Svizzera Funzionari di Polizia

## **Communiqué de presse**

Lucerne, 11 mars 2012

**Initiative « 6 semaines de vacances pour tous »**

## **La FSFP est déçue des résultats de la votation**

**pd – Ce week-end, les citoyennes et les citoyens ont rejeté l'initiative « 6 semaines de vacances pour tous ». Max Hofmann, secrétaire général de la Fédération Suisse des Fonctionnaires de Police FSFP, regrette cette décision : « Avec le rejet de l'initiative, une bonne opportunité de prendre des mesures durables contre l'augmentation de la charge de travail et les trop nombreuses heures supplémentaires des policières et des policiers a été manquée. »**

Ces dernières années, les exigences à l'égard des travailleuses et des travailleurs ont considérablement augmenté. Le stress et les burnouts sont le lot quotidien du monde du travail. Cette charge extrême concerne également les quelques 16'000 policières et policiers de toute la Suisse. Selon Max Hofmann, « chaque jour, on exige de nous davantage de capacité d'adaptation, de souplesse et de sacrifice. L'acceptation de l'initiative « 6 semaines de vacances pour tous » aurait permis d'alléger considérablement cette pression constante » .

### **Les temps de repos manquent souvent**

En raison des sous-effectifs chroniques des corps de police et de l'augmentation des tâches supplémentaires qui leur sont imposées, ils accumulent chaque année, dans l'ensemble de la Suisse, plus d'un million d'heures supplémentaires. Et il est très rare qu'elles puissent être récupérées. Pourtant, les temps de repos constituent une pièce importante du puzzle permettant de prendre les bonnes décisions dans les situations de stress. C'est pourquoi la FSFP s'est engagée dès le début pour l'initiative vacances.

---

Pour de plus amples informations :

Max Hofmann, secrétaire général de la FSFP, tél. 076 381 44 64